

SOLUCIONES MULTIEXPERIENCIA

"XOne permite la creación de aplicaciones empresariales robustas, 20 veces más rápido que otras Plataformas"

iiiLa movilidad inteligente de XOne cambia la forma de trabajar!!!

En XOne implementamos todos nuestros desarrollos **a medida**, en diferentes sectores, para dar respuesta a las necesidades de nuestros clientes y usuarios.



Las Apps XOne habilitadas con I.A. solucionan los problemas y necesidades reales de los usuarios, aportando soluciones móviles innovadoras, altamente probadas, robustas y seguras que optimizan la productividad y ahorran costes operativos.

III Mira, todo lo que XOne puede hacer por ti !!!



Energía y Utilities

Optimiza todos los procesos operativos con I.A. y capacita al personal técnico, obteniendo los mejores rendimientos.

Soluciones como Asistencia Online, Variables Biométricas, M.L. para sistemas de predicción, Realidad Aumentada para asistencia en campo, Interacción con nodos loT...



Fuerza de Ventas

Mejora y acelera la toma de decisiones, además del desarrollo profesional del equipo de ventas.

XOne incorpora las últimas tendencias a un sector con un gran componente humano, con asistencia virtual, predicción de perfiles de venta, anticipación a necesidades del usuario...



Smart Field Services

Las soluciones inteligentes XOne para el Servicio Técnico habilitadas con I.A. consiguen una mejor satisfacción del cliente, garantizando la calidad del servicio y mejorando la productividad, tanto de la empresa como de los trabajadores, dotándolos de mauores capacidades.



Sanidad

El uso de la Realidad Virtual en este sector a todos los niveles, es posible gracias a soluciones que aportan experiencias cercanas a la realidad.

Apps para el ámbito de la formación, diagnósticos, simulaciones... en definitiva, ayudar a mejorar la calidad asistencial del usuario.



Logística

Las soluciones XOne con I.A. aplicada a los procesos logísticos transforman la industria en proactiva, predictiva, automatizada y personalizada.

Cartografía digital y satélite, patrones de tráfico, optimización de rutas en tiempo real, control de estados de salud...



Aseguradoras

El uso de la multiexperiencia como paradigma de interrelación de estas empresas con su entorno interno y externo permite una mejor eficiencia y eficacia de las operaciones diarias.

Soluciones de Realidad Aumentada para una óptima resolución y gestión de los procesos de peritaje... todo bajo una misma app.



Movilidad compartida

XOne apuesta fuertemente por las nuevas tendencias tecnológicas y se suma a una iniciativa emergente: el carsharing, que permite alquilar vehículos eléctricos por minutos. Gracias a una fácil aplicación es posible localizar el vehículo en un mapa, alquilarlo, arrancarlo, pagar y disfrutar...todo al alcance de cualquiera.



Servicios Públicos

Las soluciones de XOne para este sector, son soluciones imprescindibles para el seguimiento de las inspecciones que tienen lugar en las vías públicas.

Gestión de zona azul, sanciones, incidencias, localización de vehículos...todo ello contribuye a mejorar la labor de los agentes de campo, y la gestión pública en general.



Banca Móvil

Las soluciones de XOne para el sector bancario, son aplicaciones que permiten optimizar los procesos internos de la banca, ofreciendo la información del cliente y las campañas en el momento en que se precise, trabajando con total seguridad, con y sin cobertura y listo para operar con todas las plataformas móviles del mercado.



Industria

Además, XOne desarrolla las soluciones más innovadoras para cualquier vertical:

- Calidad
- Ocio y tiempo libre
- TIC
- Alimentación
- Textil
- Farmacéutico
- Automoción
- Medios de Comunicación
- ...





Apps para el público en general

Las aplicaciones B2C de XOne destinadas al gran público en general, responden a una estrategia realizada por la empresa para llegar a los clientes de una forma más fácil y dinámica, ya que el mercado exige adoptar continuamente nuevas conductas y tendencias a la hora de ofertar los productos y servicios.

No lo dudes.

Echa un vistazo, y comprueba todo lo que podemos hacer para cambiar tu negocio.

www.xone.es



Más de 250.000
dispositivos operativos
diariamente en XOne